



Stadt Zürich
Gesundheitszentren für das Alter

Wir haben die schmerzliche Pflicht Ihnen mitzuteilen, dass Frau

Petra Dunkel

im Alter von 52 Jahren unerwartet von uns gegangen ist.

Sie war seit November 2019 in unserem Betrieb als Abteilungsleitung der Pflegewohngruppe Hausäcker tätig. Wir trauern um eine wertvolle und geschätzte Vorgesetzte und Kollegin. Wir vermissen sie schmerzlich und werden sie in bester Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Stadt Zürich
Gesundheitszentren für das Alter

Im Namen der Geschäftsleitung und der Mitarbeitenden der
Pflegewohngruppen der Gesundheitszentren für das Alter.

Die Abdankung findet am 19. Januar 2023, um 14.15 Uhr in der ref. Kirche
Mettmenstetten statt.